

Emotiva premiación del Primer Concurso “Pintando la Minería de Atacama” organizado por PUCOBRE

En la Sala de Cámara Municipal y bajo los estrictos protocolos de prevención del COVID-19, se realizó la ceremonia de premiación del Concurso: “Pintando la Minería de Atacama”, que organizó la Minera PUCOBRE.

En la actividad participaron ejecutivos de la empresa, encabezados por el Gerente de Sustentabilidad, David Sanz Rodríguez; la Seremi de Educación de la Región de Atacama, Silvia Alvarez Matthews; directores de distintos establecimientos educacionales, delegaciones de estudiantes, y por cierto, los ganadores de este primer certamen.

En la oportunidad los organizadores dieron los agradecimientos al jurado que tuvo la difícil tarea de determinar los dibujos ganadores. En este caso se rindió un homenaje a dos destacados profesores de arte de la ciudad de Copiapó, Christian Rivadeneira

y Cristian Aguero.

El acto contó además con la presentación de la soprano copiapina, Constanza Morales, con estudios en la Escuela Moderna de Música, quien ha participado en diversos conciertos como solista y actualmente se desempeña como directora del Coro de Niños de PUCOBRE. La cantante interpretó “Atacama Tierra Mía”.

Posteriormente, Yasma Muñoz Garcés, profesora de educación básica del Liceo Bicentenario de Música “Hugo Gorrindo Gaete”, fue la encargada de referirse a este concurso de pintura infantil.

Luego, el Gerente de Sustentabilidad de PUCOBRE, David Sanz Rodríguez, hizo uso de la palabra, destacando el éxito del concurso, la gran convocatoria que tuvo y de la posibilidad de mantenerlo en el tiempo.

PREMIACIÓN

Como en ocasiones análogas la Comisión Organizadora ha creado una categoría que se denomina invitados. Y en este caso se premió a alumnos de la Escuela Diferencial “María Luz Lanza Pizarro”, recaiendo el tercer lugar en el estudiante Diego Troncoso Castillo, con su trabajo Copiapó, Tierra de minerales.

El segundo puesto fue para Luis Hidalgo, con su trabajo Duro; mientras que el primer lugar para la alumna Valentina Durán con su trabajo Mina Los Valientes.

En tanto, la Comisión Organizadora ha querido entregar una premiación a un estudiante que entregó un trabajo no obstante ser de kinder. En esta oportunidad se distinguió a Andrés Bustamante Juyumaya del Liceo de Música, con el trabajo “La Minería y los Diamantes”.

MENCIONES HONROSAS

Bastantes resultaron las expectativas de los niños, niñas y jóvenes participantes, motivo por el cual se hicieron entrega de menciones honorosas de las Categorías 1º a 4 básicos y 5 a 8º año básico.

En la categoría 1 a 4º año básico: Constanza Zamorano torres del 4º básico de la Escuela Pedro León Gallo, con su trabajo “La Gran Visita a la Minería”.

Nilo Neira Angel del 2º básico del Colegio “Héroes de Atacama” con su dibujo “Mi Papito Trabajando”.

Amanda Lacerna Benavides del 1º básico de la Scuola Italiana di Copiapó, con su trabajo “La Mina de Alicanto”.

Javiera Pérez Díaz, del 5º básico de la Escuela Isabel Peña Morales, con su dibujo “Procesión de los Mineros a la Virgen de La Candelaria”.

jo “El Trabajo Minero”.

Florencia Mercado Ramírez, del 5º básico del Colegio Cervantino con su trabajo “La Minería Sustentable”.

Mayte Alvarez Espejo, del 6º básico de la Escuela Bruno Zavala con su trabajo “Pucobre PSJ”.

PREMIACION DE LOS 3 PRIMEROS LUGARES DE LAS CATEGORIAS 1 A 4º BASICO

TERCER LUGAR:

Ignacia González Rade del 4º básico de la Escuela Italiana di Copiapó con su trabajo “La Minería de Atacama”.

SEGUNDO LUGAR: Rafaela Escobar Vallejos del 4º básico del Colegio San Lorenzo con su trabajo “Procesión de los Mineros a la Virgen de La Candelaria”.

PRIMER LUGAR: Matilde Reyes Folatré del 5º básico del Liceo de Música, con su trabajo “Los Mineros de Atacama”.

PRIMER LUGAR:

Stefano Puelma Flores del 1º básico del Liceo Católico Atacama con su trabajo “La Minería también es alegría”.

PREMIACION DE LOS PRIMEROS LUGARES CATEGORIA 5 A 8º ANOS

TERCER LUGAR: Thais Olazo Rojas del 6º básico de la Escuela Itiliana di Copiapó, con su trabajo “Los Mineros Seguros de Atacama”.

SEGUNDO LUGAR: Alonso Jofré Iribarren del 7º básico del Liceo de Música, con su trabajo: “Mineros de Atacama”.

PRIMER LUGAR: Matilde Reyes Folatré del 5º básico del Liceo de Música, con su trabajo “Los Mineros de Atacama”.



Fecha: 09-10-2021
Medio: Diario Chañarcillo
Supl. : Diario Chanarcillo
Tipo: Crónica
Título: Emotiva premiación del Primer Concurso "Pintando la Minería de Atacama" organizado por PUCOBRE

Pág. : 9
Cm2: 236,6
VPE: \$ 189.248

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

